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4 7月6日
広島県東広島市議会

（市民経済委員会）

移住・定住促進の取り組みについて

・空き家所有者と購入希望者とのマッチ

 ングについて

・集落支援員の活動状況について

・女性の再就職応援セミナーについて

・子ども医療費助成制度の現状とこうかに

 ついて

・「住みたい田舎ベストランキング」での

 評価について

行政視察研修受入実績（R６年度）

5月10日
神奈川県葉山町議会

（議員団有志）

スポーツ推進事業について

・平成令和の森スポーツ公園事業について

・スポーツ振興施策の展開について

5月14日
愛知県小牧市議会

（公明党議員団）

介護人材の確保について

・介護人材への奨励金、報奨金を導入する

 までの経緯について

・介護人材への報奨金、報奨金の概要に

 ついて

・介護人材への報奨金、奨励金を設けて

 以降の人材確保状況について

・介護人材確保に向けての今後の課題に

 ついて

月日
市町村議会名

（委員会・会派名等）
研修内容

5月8日
山梨県南アルプス市議会

（公明党議員団）

シティプロモーションうさについて

・PR方法や取組み状況について

・企業との連携を含めたプロモーション

 について

・市民や市の活動団体との連携による

 プロモーション活動の取組みについて
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9 10月30日
岡山県和気町議会

（総務文教常任委員会）

議会改革について

・タブレット議会について

・高校生議会の取組について

8月7日
徳島県議会

（地域活性化対策特別委員会）

移住・定住支援策について

・取組の概要について

・取組の効果について

・課題とその対応について

10月17日
宮崎県小林市議会

（経済産業委員会）

６次産業化の推進について

・６次産業の規模や内容の進捗について

・ネギの周年栽培状況について

・生産者、生産量の推移について

・取組みによる１次産業の生産実績について

・ふるさと納税返礼品との関連について

・ブランド認証品の問題や課題について

・新規就農者への支援について

・地域商社USAへの支援について

10月29日
和歌山県紀の川市議会

（産業建設常任委員会）

６次産業化の取り組みについて

・申請から認定までの流れについて

・認定基準について

・ブランド認知度向上のための情報発信に

 ついて

・県外への販売促進にあたっての工夫な成功

 事例について

7月16日
石川県白山市議会

（産業建設常任委員会）

６次産業化の施策について

・効果的販売に向けた工夫や取組について

・観光的販売に向けた取組や地元への周知

 工夫について

・現状の６次産業化における課題について

・今後の事業展開について
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11月6日
高知県四万十市議会

（産業建設常任委員会）

中小企業・小規模事業者振興について

・中小企業・小規模事業者振興基本条例に

 ついて

・アントレプレナーシップ教育事業について

10月31日
岡山県玉野市議会

（総務文教委員会）

閉校となった学校施設の利活用について

・閉校となった学校施設の利活用における

 検討の流れについて

・宇佐市地域交流ステーションの稼働状況

 の推移について

・休校の時期と交流ステーションの設置

 時期について

・施設改修等費用と指定管理への年間予算

 について

・閉校後の学校施設を利活用する際の留意

 点などについて

11月7日
兵庫県三木市議会

（志誠会）

移住定住について

・「住みたい田舎ランキング」上位となった

 理由と貢献した各施策について

・移住定住に係る予算について

・移住体験ツアーの取り組みについて

・定住サポーター配置の効果について

・マイカー取得補助の実績と効果について

・今後の課題と支援の方向性について

11月18日
宮城県登米市議会

（大地の会）

宇佐市定住支援について

・うさ暮らし定住支援補助金について

11月27日
大分県津久見市議会

（庁舎建設等特別委員会）

議会棟の設備等について

・新庁舎建設の経緯・新庁舎の概要について

・新庁舎建設に関する調査特別委員会からの

 議会関係施設に関する意見・要望について

・議事堂内フロアの視察について
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1月16日
兵庫県姫路市議会

（姫路無所属の会）

宇佐神宮を中心とした街並み整備事業の取組

みについて

・事業概要（予算、経済効果など）について

・事業整備に至る経緯について

・民間事業者との連携について

・整備後の課題、改善点について

・現地視察について

2月4日

宮城県富谷市議会

（新星とみや・公明党・

開誠会・無所属）

防災行政無線整備事業について

・戸別受信機の設置状況と費用について

・SNSやアプリ等その他の通信手段の認知

 向上の取組みについて

・災害弱者への具体的な情報伝達方法の工夫

 について

・運用上の課題と今後の方向性について

1月17日
千葉県鎌ケ谷市議会

（政友会）

戦争遺構の保存と平和教育について

・平和学習の年間申込状況について

・平和資料館の年間維持費について

・維持補修の検討について

・学生を対象とした遺構の活用について

1月29日
千葉県八街市議会

（誠和会・公明党）

６次産業の推進について

・宇佐方式の６次産業の取組方法について

・宇佐市６次産業創造ビジョンについて

・マーケティング支援を行うアドバイザーの

 雇用について

・一般社団法人地域商社USAについて

・課題や今後の事業展開について


